

Leonardo Cipriani decide retirar su precandidatura a la Intendencia de Canelones

Principal



Publicada el: 13/12/24	Visitas: 133
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/leonardo-cipriani-decide-retirar-su-precandidatura-a-la-intendencia-de-canelones_11453.php

LEONARDO CIPRIANI DECIDE RETIRAR SU PRECANDIDATURA A LA INTENDENCIA DE CANELONES

Principal

Leonardo Cipriani decide retirar su precandidatura a la Intendencia de Canelones

Leonardo Cipriani opta por dar un paso al costado en su búsqueda por la Intendencia de Canelones.

Leonardo Cipriani Desiste de su Candidatura a la Intendencia de Canelones

El ex presidente de ASSE, Leonardo Cipriani, ha tomado la decisión de no presentarse como candidato a la Intendencia de Canelones.

Este anuncio se produce tras una serie de acontecimientos que han suscitado inquietud dentro de su sector político.

En mayo pasado, Cipriani renunció a su cargo en el organismo estatal con el propósito de dedicarse a la campaña de Alvaro Delgado.

Durante este periodo, manifestó su interés en competir por el sillón municipal.

No obstante, recientemente comunicó su retiro de la contienda electoral, lo que ha generado malestar entre los nacionalistas, especialmente entre los integrantes de la Lista 400, agrupación a la cual pertenece.

Actualmente, la Lista 400 no cuenta con otra figura para impulsar su candidatura, aunque se menciona al diputado canario Alfonso Lereté como posible alternativa.

La reciente derrota del Partido Nacional y su coalición en las elecciones podría haber influido en la decisión de Cipriani de desistir de su candidatura, que previamente había conseguido algunos respaldos.

Fuentes cercanas al entorno blanco sugieren que su inexperiencia política podría haber jugado un papel fundamental en esta determinación, señalando que renunciar un año antes de concluir su gestión para enfocarse en la campaña por Delgado fue un paso cuestionable.

Por otro lado, el sector Alianza País, liderado por el senador Javier García, ya ha formalizado su respaldo al herrerista Sebastián Andújar como candidato para la Intendencia.

Las convenciones departamentales de los partidos que forman parte de la coalición están programadas para realizarse a fines de enero.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LEONARDO CIPRIANI DECIDE RETIRAR SU PRECANDIDATURA A LA INTENDENCIA DE CANELONES

Leonardo cipriani decide retirar su precandidatura a la intendencia de canelones

Tags

costado, delgado, candidatura, cipriani, presentarse, presidente, candidato, canelones, intendencia, desiste, acontecimientos, anuncio

Noticias relacionadas

3.6 * *La administración de Antía servirá de referencia para Canelones, afirmó Leonardo Cipriani*

4.0 * *El Partido Socialista de Canelones expresa su apoyo a la precandidatura de Francisco Legnani*

5.0 * *El emblemático Parador de la parada 12 de la Brava se integrará al exclusivo Cipriani Resort Residences*

4.6 * *Cipriani contraataca las declaraciones de Cosse sobre medicamentos: "Considero que sus afirmaciones son irresponsables"*

5.0 * *El "Cipriani Ocean Resort": Un tesoro arquitectónico en el corazón de Punta del Este*

4.4 * *El Mpp de Canelones respalda la candidatura de Francisco Legnani para la intendencia*

4.5 * *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*

3.6 * *Canelones impulsa su participación en el dinámico escenario*

4.9 * *La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores*

3.7 * *Controversia en torno a las declaraciones de Carolina Cosse sobre el sistema de salud pública: "Desinformación y falsedades en sus palabras"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024